

Ressort: Entertainment

Rita Ora ist in Sachen Mode unkonventionell

London, 08.01.2016, 09:01 Uhr

GDN - Die Sängerin Rita Ora ist in Sachen Mode unkonventionell und traut sich auch an ungewöhnliche Stylings heran. "Schon als kleines Mädchen mochte ich das Risiko", sagte die Sängerin im Gespräch mit "Joy".

"Durch Mode kann ich das ausleben, kann ein bisschen verrückt sein. Viele Leute nehmen das Leben zu ernst." Sie habe "einfach gerne Spaß" und fühle sich "sehr wohl dabei, das mit meiner Kleidung auszudrücken und herum zu experimentieren", betonte Ora. Mode sei jedoch nicht das Einzige, was Ora schwach werden lasse. "Ich bin nicht so die Süße. Als gebürtige Kosovo-Albanerin sterbe ich für die Gerichte meiner Mutter. Sie macht sündhaft leckere Pasteten, Aufläufe und andere traditionelle Gerichte - da kann ich nicht widerstehen", bekannte die 25-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-65738/rita-ora-ist-in-sachen-mode-unkonventionell.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619